



**Nombre de alumno (a): Mónica Suset
Albores Cruz.**

**Nombre del profesor: María del Carmen
López Silba.**

**Nombre del trabajo: Ensayo de la
introducción de la enfermería.**

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grado: 3°

Grupo: A

Enfermería

Presento dicho resumen con el fin de enfatizar la introducción de la enfermería como otros aspectos importantes que son parte de la formación teórica de la enfermería. Se define enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad. (UDS 2020). Enfermería es definida, o conceptualizada por varios puntos de vista que hacen una definición bastante entendible y muy acorde a lo que debe de ser, una disciplina es así como las diferentes definiciones se unen y comienzan con su propio concepto. Basándonos un poco en la historia enfermería no era reconocida pero si ejercida con los enfermos que surgían en esa época, poco a poco esto tuvo impacto porque se necesita de los cuidados ahora profesionales de las enfermeras o enfermeros, antes esto solo era dirigido a las mujeres pero ha ido tomando el rol de buscar una identidad para esto y con los años evolucionando y dándole la importancia e investigación que se requiere, o bien el estudio que ayuda a formar a lo que ahora es una profesión, una disciplina como ya lo mencionaba abarcando varios campos de la salud, esto es necesario ya que los enfermeros y enfermeras juegan muchos roles al estar en práctica, cabe mencionar que hay un personaje importante que hizo que la enfermería fuese reconocida como una profesión fue Florence Nightingale gracias a sus aportaciones teóricas fue que enfermería se fue reforzando con intervenciones o modelos a seguir como el de Florence.



La milenaria práctica del cuidado comenzó a encontrar justificación teórica desde ese momento y la apropiación de esa teoría ha permitido a las enfermeras perfeccionar sus prácticas cotidianas mediante la observación, descripción, explicación, predicción y control de los fenómenos de la realidad en la que están inmersas; pero muy especialmente del objeto de estudio de su ciencia particular: el cuidado de las personas, familia y comunidad. Hasta el surgimiento de la profesión, la práctica del cuidado era absolutamente dependiente de las órdenes médicas. Sólo la teoría, añadida a la práctica, ha podido fundamentar esas acciones, servirles de guía, no sólo para la práctica misma, sino también para la educación y la investigación, asociadas a las propias funciones profesionales. Sin teoría no puede haber análisis, razonamiento lógico ni esclarecimiento de los valores éticos relacionados con el actuar profesional, mucho menos definición de los objetivos de la educación, la investigación y la práctica profesional. (UDS, 2020). Como bien se menciona que añadida la práctica junto con lo teórico es que se pueden reforzar los conocimientos, gracias a personajes como lo fue Florence es que tenemos bases fundamentadas para aplicarlas y dar unos cuidados de calidad sin dejar de lado la humanidad y la humildad además de siempre estar del lado de los pacientes. Dentro de los ámbitos de la enfermería esta la promoción a la salud y el bienestar los enfermeros y enfermeras promueven el bienestar en personas sanas o enfermas en las sanas para fomentar las intervenciones a realizar para la prevención de las enfermedades, potenciando los estilos de vida que llevan las personas, la recuperación en personas graves o levemente inestables es en donde se aplican los cuidados desde presentarse con los pacientes para que el ambiente sea agradable en su estancia en un área clínica con los cuidados de calidad que esto conlleva.



Los cuidados enfermeros terminales son aquellos que se dan apoyando a los pacientes que están en fase terminal de la enfermedad, patología que ellos tienen, brindando cuidados de calidad y la mejor de las atenciones para que tenga una muerte digna. Un área de conflicto permanente que nos permite y nos demanda iniciar en forma inmediata es la correspondiente al ejercicio profesional responsable, es decir, que el profesional de enfermería conozca plenamente cuál es el marco legal normativo que regula su práctica; cuáles son sus deberes, derechos, obligaciones. (UDS, 2020). Esto implica hacer bien el trabajo y seguir las órdenes de medicamentos de los doctores, la mala aplicación de un medicamento o de una indicación sin realizar puede ser contraproducente y llevar a las consecuencias legales como negligencia médica. La formación e investigación son fundamentales para la formación académica de la profesión de enfermería, aportando cosas en la práctica como en la teoría y reforzando conocimientos con las actualizaciones que año con año hay y hacen de esta una carrera muy bonita a mi parecer bonito encaja muy bien en enfermería, cualquier persona estaría convencida de eso por su extenso conocimiento y todo lo que se hace en la práctica, se requiere de mucha disciplina y compromiso pero es lo de menos si uno esta con las

metas y objetivos muy fijos. Como profesión, la enfermería está estableciendo un cuerpo bien definido de conocimientos y experiencias. A las base de conocimientos de enfermería contribuye a una serie de marcos conceptuales que dan una orientación a la práctica de enfermería, la enseñanza y la investigación en curso. 18 Una profesión es autónoma si se autorregula y define normas para sus miembros. Ofrecer autonomía es uno de los objetivos de una asociación profesional.



BIBLIOGRAFÍA.

Universidad Del Sureste. 2020. Antología de fundamentos de enfermería III. Recuperado el 08 de mayo del 2020.